

# でちこんが カメラ

翌16日のでちこんが当日は、前日とは打って変わり、突き抜けるような秋空の下、町内外から約3万2千人の方々が訪れました。

奈良川河川敷の「びつくり市」では町内外から参加した約80店舗が軒を連ね、特産品や自慢の品々をPR。特設ステージでは、近永小太鼓クラブによる和太鼓演奏、真美フレッシュ体操FUKUDA CLASHと広見中学校ダンスチーム「広蓮」のダンス、清水五つ鹿踊り、日吉武左衛門太鼓、アマチュアバンド「バームクーヘンズ」(宇和島市)によるライブステージが繰り広げられるなか、恒例のモチまき、鮎とマス・アマゴのつかみ取り、ジャンボきじ鍋など様々な催しものが行われました。訪れた方々にとって、心に残る楽しい一日となったことでしょう。



約2,500食分のジャンボきじ鍋▲



近永小太鼓クラブ



今年も大盛況！鮎とマス・アマゴのつかみ取り



武左衛門太鼓



五つ鹿踊り



ダンス！



ダンス！

## 特産品開発審査結果



(加工食品)  
最優秀 玄米食パン  
北宇和高等学校



(加工食品)  
優秀 もちきびアイス  
北宇和高等学校



(加工食品)  
優秀 米粉ドーナツ  
北宇和高等学校



(工芸品)  
特別賞 簡易椅子  
佐々木園保



がんばって捕ってネ



どのカモが勝つかなー？